

Date: 14 August 2025
REF: CCG/050/2025

التاريخ: 14 أغسطس 2025
الإشارة: CCG/050/2025

Sirs, Boursa Kuwait
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

According to chapter four (Disclosure of Material Information) of module ten (Disclosure and Transparency) of CMA Executive Bylaws of Law No. 7/2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما.

We would like to inform that the bank's BOD has Decided to distribute semiannual cash dividends at 12% of the nominal value per share (12 fils for each share), to the shareholders registered in the bank's records at the end of the record day dated 2/9/2025 and to be distributed on 9/9/2025, Noting that all related requirements & procedures have been done as well as the approval from Central Bank of Kuwait in this regards.

نود الإفادة بأن مجلس إدارة مصرفنا قد قرر توزيع أرباح نقدية نصف سنوية بنسبة 12% من القيمة الاسمية للسهم الواحد (بواقع 12 فلس لكل سهم)، ويستحق الأرباح النقدية المساهمون المقيدون في سجلات البنك في نهاية يوم الاستحقاق الموافق 2025/9/2 على أن يتم توزيعها بتاريخ 2025/9/9، علماً بأنه قد تم استيفاء كافة الضوابط والإجراءات ذات العلاقة وكذلك الحصول على موافقة بنك الكويت المركزي في هذا الشأن.

Attached is the material Information disclosure form and a copy from Central Bank of Kuwait Approval.

ونرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وموافقة بنك الكويت المركزي.

Best regards,

مع أطيب التمنيات،


تميم الميعان

مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim AlMeaan

GM – Compliance & Corporate Governance





Annex (10)
Disclosure of Material Information

Date 14 August 2025

Name of the listed company

Commercial Bank of Kuwait (K.P.S.C)

Material information

The bank's BOD decided to distribute semiannual cash dividends at 12% of the nominal value per share (12 fils for each share), to the shareholders registered in the bank's records at the end of the record dated 2/9/2025.

BOD approved the corporate action timetable where the dividends will be distributed to the shareholders starting Tuesday dated 9/9/2025.

Cum-Div Date	Thursday	28/8/2025
Ex-Div Date	Sunday	31/8/2025
Record Date	Tuesday	2/9/2025
Payment Date	Tuesday	9/9/2025

Significant effect of the material information on the financial position of the company

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any Person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

Significant effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts. If a listed company, which is a member of a group, disclosed some material information related to it and has significant effect on other listed companies' which are members of the same group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

ملحق رقم (10)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ 14 أغسطس 2025

اسم الشركة المدرجة

البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع)

المعلومة الجوهرية

قرر مجلس إدارة مصرفنا توزيع أرباح نقدية نصف سنوية بنسبة 12% من القيمة الاسمية للسهم الواحد (بواقع 12 فلس لكل سهم)، ويستحق الأرباح النقدية المساهمون المقيدون في سجلات البنك في نهاية يوم الاستحقاق الموافق 2025/9/2.

واعتمد مجلس الإدارة الجدول الزمني التالي حيث سيتم توزيع الأرباح النقدية على المساهمين المستحقين لها اعتباراً من يوم الثلاثاء الموافق 2025/9/9.

2025/8/28	الخميس	تاريخ حيازة السهم
2025/8/31	الأحد	تاريخ تداول السهم دون الاستحقاق
2025/9/2	الثلاثاء	تاريخ الاستحقاق
2025/9/9	الثلاثاء	تاريخ التوزيع

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.

نموذج الإفصاح عن استحقاقات الأسهم Corporate Action Disclosure Form			
معلومات الشركة Company Details			
Stock	البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع.)		الشركة
Stock Code	103		رقم الشركة
Ticker	تجاري		الاسم المختصر للشركة
ISIN Code	KW0EQ0100036		رقم الترميز الدولي
Contact person	تيم خلد الميعن		مسؤول الاتصال
Phone no.	22990704		رقم الهاتف
E-mail	talmeaan@cbk.com		البريد الإلكتروني
الإعلان Announcement			
Publication Procedures (if any)	☐ No / لا ☐ Yes / نعم		تم الانتفاء من إجراءات الشهر (إن وجد)
AGM Date	9/4/2025		تاريخ الجمعية العمومية
Record Date	2/9/2025		تاريخ الاستحقاق
Payment Date (B.S -C.D)	9/9/2025		تاريخ التوزيع (أسهم - نقدي)
Coordinated with KCC?	☐ No / لا ☐ Yes / نعم		تم التنسيق مع المقاصة؟
Confirmation Date	21/8/2025		تاريخ التأكيد
Cum Date	28/8/2025		تاريخ حيازة السهم
Ex Date	31/8/2025		تاريخ تداول السهم دون الاستحقاق
زيادة رأس المال Capital Increase			
المكتتب به - Subscribed		المصرح به - Authorized	
رأس المال بعد الزيادة After Increase	قبل الزيادة Before Increase	طريقة الزيادة Method of Increase	قبل الزيادة Before Increase
		☐ Bonus - منحة	
		☐ Subscription - اكتتاب	
أسهم منحة Bonus shares			
إجمالي عدد الأسهم بعد الزيادة Total No. of shares after increase	عدد الأسهم التي سيتم إصدارها No. of shares to be issued	نسبة الزيادة percentage	عدد الأسهم الحالية No of current S hare
تخفيض رأس المال Capital Decrease			
بعد التخفيض - After Decrease		المصرح به - Authorized	
مجموع مبلغ الاسترداد Total Redemption Amount	نسبة التخفيض Decrease Percentage	طريقة التخفيض Method of Decrease	قبل التخفيض Before Decrease
		☐ كلي / Total	
		☐ جزئي / Partial	
التوزيع النقدي / Cash Dividends			
نسبة التوزيع النقدي / Percentage of Cash Dividends		قيمة التوزيع النقدي / Amount of Cash Dividends	
12%		KD 23,679,270.228	

Name:

Signature:

Date:

Stamp:

KCC Confirmation:

Date:

السيد/ عبدالرحمن عبدالله العلي - نائب رئيس مجلس الإدارة

14/8/2025



الاسم:

التوقيع:

التاريخ:

الختم:

تأكيد المقاصة:

التاريخ:

/105/2

Ref. : الإشارة :

Date : التاريخ :

..... الموافق ١٣ أغسطس ٢٠٢٥

المحترمة

الفاضلة رئيس الجهاز التنفيذي

البنك التجاري الكويتي

تحية طيبة وبعد،

بالإشارة إلى كتاب مصرفكم المؤرخ 2025/7/10 والمرفق به البيانات المالية المرحلية المجمعة لمصرفكم عن الفترة من 2025/1/1 حتى 2025/6/30. وعطفاً على الإيضاحات والبيانات التفصيلية الواردة إلينا في هذا الشأن والتي كان آخرها بتاريخ 2025/8/13.

نفيدكم بأن بنك الكويت المركزي قد أحيط علماً بما جاء في البيانات المشار إليها. كما نفيدكم بموافقة بنك الكويت المركزي على قيام مصرفكم بتوزيع أرباح نقدية عن النصف الأول من عام 2025 بنسبة 12% من القيمة الاسمية للسهم الواحد، أي بواقع إثني عشر فلس لكل سهم. وعليه فإنه يمكنكم اتخاذ كافة الإجراءات الضرورية المتبعة في مثل هذا الخصوص.

مع أطيب التمنيات،،،



زيد بدر الرخيص

مدير إدارة الإشراف

- نسخة إلى بورصة الكويت .